

Weltweite Aktion auch auf Föhr : In einer Stunde 800 Bäume gepflanzt

www.shz.de/lokales/insel-bote/in-einer-stunde-800-baeume-gepflanzt-id19157841.html



Foto: ib

Start frei für die Spaten: Beginn der Aktion im Rahmen der Initiative „Plant for the Planet“.

Der Forst wurde durch Konfirmanden und weitere Gemeindemitglieder aufgerüstet.

von ib

22. Februar 2018, 15:30 Uhr

shz.de

Großer Tag für die St. Nicolai-Kirchengemeinde in Wyk: Konfirmanden, weitere Gemeindemitglieder und eine Reihe Flüchtlinge rückten aus, um im Föhrer Forst eine Mischung aus Laub- und Nadelbäumen zu pflanzen – unter der fachlichen Aufsicht von Vertretern des Forstverbandes. Ole Sieck hatte das Gelände wieder professionell vorbereitet, sodass das Pflanzen allen gut von der Hand ging.

Insgesamt kamen 800 Birken und Sietka-Fichten in die Erde, die allesamt durch Spenden aus der Gemeinde und aus den vergangenen Taizé-Andachten finanziert worden sind. So entstand bei der Aktion ein kleiner neuer Forst. Die Akteure unterstützen mit dieser Aktion Plant for the Planet.

Nach vollbrachter Arbeit gab es für alle Helfer in gemütlicher Frischluftrunde an der Hütte im Forst Kakao, Tee und Kaffee sowie selbstgebackenen Kuchen.

Die Initiative Plant for the Planet ging von einem Siebenjährigen aus. Er war angeregt von Wangari Maathai, die in Afrika in 30 Jahren 30 Millionen Bäume gepflanzt hat. Seine Idee: Kinder könnten in jedem Land der Erde eine Million Bäume pflanzen und so auf eigene Faust einen CO₂-Ausgleich schaffen, während die Erwachsenen nur darüber reden würden.

www.plant-for-the-planet.org